



ENCHÈRES

PROTOTYPE TOP

Parmi les lots d'exception présentés par la maison de vente aux enchères britannique Bonhams, le 5 septembre dernier à Chantilly, cette Maserati Boomerang a été adjudgée la modique somme de... 3 289 500 €. Ce concept-car, unique, aux formes géométriques et au style pour le moins angulaire, est né sous le crayon du célèbre designer italien Giorgetto Giugiaro. Dévoilée au Salon automobile de Turin, en 1971, la Boomerang y a produit son petit effet. Sous son capot, rugit un V8 de 320 ch, grâce auquel elle atteint 300 km/h en vitesse de pointe.



ASSOCIATION

Un parrain de choix

Le 9 septembre dernier, se tenait le gala de charité en faveur de l'Association "Enfance et Cancer", créée en 2004. Dans l'enceinte du Grand Hôtel Intercontinental, à Paris, ont officié le chef Christophe Raoux, meilleur ouvrier de France, et Romain Grosjean, organisateur de la soirée. Animateur de la vente aux enchères, le pilote français a ainsi vu sa combinaison, son casque et ses gants, portés lors du dernier Grand Prix de Spa en Belgique, adjugés 16 000 euros. L'intégralité des fonds récoltés durant la vente, soit 160 000 euros, a été reversée à l'association.

ALCOOLÉMIE

Soufflez, roulez

Obligatoire depuis janvier 2010 à bord de tous les bus et cars neufs transportant des enfants, la présence d'un éthylotest antidémarrage (EAD) est désormais étendue à tous les véhicules transportant des personnes. Ce dispositif de dépistage se présente sous la forme d'un petit boîtier couplé au système de démarrage. Une fois le contact mis, le chauffeur souffle dans le boîtier de l'EAD. Si son taux d'alcoolémie est inférieur à la limite légale (soit 0,5 g d'alcool par litre de sang), il dispose de 5 minutes pour démarrer le véhicule. Si le test se

révèle positif, le chauffeur a la possibilité de souffler une seconde fois. En cas d'alcoolémie avérée, il ne peut pas démarrer le bus, qui reste immobilisé une trentaine de minutes. L'EAD se réinitialise entre chaque changement de chauffeur ou lorsque le véhicule est arrêté plus d'une demi-heure. Une mesure dont se félicite Charles Mercier-Guyon, médecin du Centre d'études et de recherches en médecine du trafic, qui affirme que "la France est, de loin, le premier pays au monde en nombre de véhicules de transport en commun équipés".



PHOTOS DR